
FEDERATION  SPORTIVE ET GYMNIQUE DU TRAVAIL 

Commission Régionale Amitié et Nature 
Maison Départementale des Sports- 4 rue Jean Mentelin 

67200 STRASBOURG 
Tél : 03.88.26.94.13. 

COMPTE RENDU  
De la réunion du jeudi 26 juin 2025 à 19 heures 30 

A la maison des sports 4 rue Jean Mentelin à Strasbourg Koenigshoffen  
 

Ordre du jour proposé 

1-Liste de présence 
Approbation du rapport de la réunion du 15/05/2025. 
Correspondance. 
 
2-Rapports-  
1er juin 2025 : CO open à la bassotte 
21 juin 2025 : Rencontre entre le CD et les clubs. 
22 juin 2025 : Marche populaire au Salm 
 
3- Prochaines manifestations : 
7 septembre 2025 : Journée multi-activités au Salm. 
 
4- Divers.  
Ouverture de la séance 19h30 par notre présidente Muriel Schroeder 
 
1 : Liste de présence 
Elle circule. Comme toujours ne pas oublier d’y mentionner ceux qui auraient pensé à 
s’excuser. 
Présents : Brucker Nicole, Braun Alain, Schroeder Muriel, Braun Raphael, Kuntz Christine, 
Brucker Francis, Munch Michèle, Kuntz Michel, Bonnet Sylvain, Foetter Michel, Bort Thomas, 
Reibel Alexis. 
 
Absents excuses:   Foetter Sandrine, Hugel Albert, Geiss Paul, Geiss Fernand, Dossmann 
Hubert 
  
Le compte-rendu de la réunion du 15/05/2025 est approuvé à l'unanimité. 

Correspondance : 
Néant 
2 Rapport :  
1er juin :CO open à la Bassotte : 
Le 1er Juin 2025 a eu lieu au refuge de la Bassotte (Lutzelhouse) un open CO. 
Il a réuni 15 participants de tout âge reparti en 7 équipes. 
Aucun ne s'est irrémédiablement perdu, bien que certains aient essayés.  
Les participants ont apprécié la journée. Un prochain open CO devrait avoir lieu (Date : 
28/09/2025) ). 



Le repas des participants a été offert par la commission Amitié & Nature, il s'agissait de 
bouchée à la Reine. 
Certaines améliorations/changements sont à opérer : Positionnement des balises, gestion 
des pénalités pour les participants en avance, conservation de l'échelle initiale.  
 Cordialement, Alexis Reibel 
 
Hubert 
Bonsoir, je ne suis pas présent ce soir à la réunion mais je vous donne mes appréciations sur 
la course d’orientation Open du 1 juin 2025 à la Bassotte. 
Je suis venu, j’y ai participé afin d’analyser l’organisation et la course d’orientation. 
Le lendemain j’ai rédigé mon compte-rendu comparatif par rapport à ce qu’on faisait avant. 
Aujourd’hui avec du recul, il faut se demander ce que veut faire l’AN de cette manifestation 
sportive. 
C'était une journée d'essai et elle se devait d'être abordable. L'idée est bien entendu de la 
faire évoluer : clubs participants, championnat, matériel … 
Faut-il l’adapter aux participants ou veut on garder l’esprit sportif individuel d’avant. 
Il faut retrouver l'esprit compétitif, sinon il n'y a pas de championnat. 
Il faut admettre qu’à la fin de la course, le public présent était satisfait. Les participants ont 
pu marcher par groupe de deux ou trois, en famille ou avec des amis. Je pense être le seul 
qui a marché individuellement. 
Quelques points sont à revoir ou à adapter. Dans le règlement on nous dit qu’une carte au 
25/1000 sera fourni, ce n’était pas le cas. La distance officielle est-elle calculée par 
l’ordinateur ou mesurée par l’organisateur ? Il y a toujours une différence entre les deux. 
Est-ce le but recherché de se référer à l'échelle indiquée sur la carte, à condition que les 
calculs de l'organisateur fassent le même chemin. 
Les marcheurs arrivés en avance ne sont plus pénalisés depuis plus de 30 ans. 
Une règle à revoir. Sinon le marcheur attendra le bon moment pour se présenter. 
Les volantes doivent être visibles lorsqu’on passe à côté dans le sens de la marche. 
Oui, sauf indication dans le règlement. 
Les distances et les vitesses étaient bien adaptées. 
Je remercie Alexis pour son investissement. 
A voir au niveau de l’AN si cette manifestation sportive est encore une course d’orientation 
ou une marche d’orientation ? Le niveau technique et physique était très faible. 
Pour cette journée. Mais si compétition, il faudra relever les contraintes. À voir si on garde les 
mêmes pour toutes les catégories. 

 
Merci de votre attention. 
Hubert 
 
 
21 juin 2025 : Rencontre entre le CD et les clubs : ANNULÉE  
 
22 juin : Marche populaire au Salm. 
Pour le repas il y aura escalope panée et salade de pomme de terre.  
Temps très chaud, il y avait 20 marcheurs adultes et 3 enfants. Pour le repas il y avait 44 
personnes 40% de moins que l’année dernière. Parcours sympa fini très tard pour les 
bénévoles et les gens sont partis vers 16 heures. 
3 : Prochaines manifestations. 
7 septembre 2025 : Journée multi-activités au Salm. 
Le Salm est prêt. Il y aura le cornhole, le tir à l’arc, le tir à la carabine laser, la marche 
d’orientation, les fléchettes, la pétanque et le sjoelbak. Hubert s’occupera du circuit 
 



4 : Divers et dates à retenir :  
Le 6 juillet : paella à Altenbach. 
Le 10 aout : paella au Salm. 
Le Salm et le tennis vont finaliser le règlement pour le cornhole. 
Le 8et 9novembre il y aura le 2eme challenge Yves Bischhoff à l’égalitaire. 
Le cornhole aura l’initiation le 3 juillet à Ergersheim et à partir de septembre tous les jeudis à 
19 heures les entraînements. 
Il faudra faire un bilan de fin de saison et l’envoyé au CR 
 
Prochaine réunion : 4 septembre 2025 à 19 h 30 à la Maison des Sports  

 Fin de la réunion : 20h40 

 

La secrétaire                                                                                   La présidente 
Nicole Brucker                                                                                Muriel Bertal-Schroeder. 


